

東部地区キッズフェスティバル及びU-10大会について

平成24年8月18日

日頃から、4種事業へのご協力、ご理解頂きありがとうございます。
8月25, 26日に行われます東部地区キッズフェスティバルと
9月末に予定しています、U-10県大会について連絡があります。

2004年度から導入されています、グリーンカードの導入について
4種としても、もっと積極的に導入したく、各チームへお願いをします。
特に、U-10県大会では、審判に対して提示をお願いするので、
事前大会（東部地区キッズフェスティバル）の段階より、やっておく
必要があります。

提示については以下の時に積極的に出して下さい。

- ・怪我をした選手への思いやり
- ・意図していないファウルプレーの際の謝罪や握手
- ・自己申告（ボールが境界線を出たとき：スローイン、CK、GK、ゴール）
- ・問題となる行動を起こしそうな味方選手を制止する行為
- ・チーム（オフィシャルを含む）が試合全体を通し、警告も退場も受けず
ポジティブな態度を示す。（レフリーは試合終了の笛を吹く際に、チーム
ベンチに向かって提示する。）
- ・相手ボールとなった場合での積極的なボール拾い等

1人審判という判断を求められる中での提示なので、非常に大変だと思いますが、
今後の大会も積極的に提示してもらいたいので、本大会が良い経験の場となると
考えています。

4種の試合（練習試合）の時にも出来るように、また、プレーする子供達全員が
積極的に行えるように、各チーム指導者・代表の皆様からの指導、声掛けを
よろしく願います。

最後に、各チームの審判の方へのご連絡と準備をお願いします。

4種事務局 柏木